

内容	<p>広報でアーバンスポーツの計画を知りました。子どもを長南の施設へ連れて行きましたが、1回やってサッカーの方が楽しいと言うので、それ以来行っていません。</p> <p>町のお金をその計画にかけるより学校教育の充実や給食をオーガニックにするなど私達保護者の意見を聞いてほしいです。</p> <p>アーバンスポーツに私達の税金を使わないでほしいです。</p>
回答	<p>アーバンスポーツ計画反対についての「町長への手紙」の内容につきまして、次のとおりご回答申し上げます。</p> <p>アーバンスポーツ計画に対するご心配について承知いたしました。お子様がサッカーを楽しまれていること、また、教育や給食の質についてのご意見をお伺いし、保護者の皆様の声を大切に考慮させていただきます。しかしながら、町としては、アーバンスポーツ施設の整備がもたらす利点にも注目しております。この施設は、町の交流人口を増やし、地域経済を活性化させる一助となることを目指しています。スポーツを通じたコミュニティの活性化は、町の魅力を高め、新たな訪問者を惹きつけます。また、自然と地形を活かしたサイクルスポーツなどを推進することで、健康的なライフスタイルの促進と観光振興にも寄与すると考えています。</p> <p>私たちは、教育や給食の質の向上も同様に重要であると考えており、アーバンスポーツ計画と教育の充実は、相互に支え合うものであり、どちらも町の将来にとって不可欠な要素であると考えております。</p> <p>今後も、皆様のご意見を大切にしながら、町全体の利益となるよう努めてまいります。</p>